
Sabato 18 gennaio 2025, presso l’Auditorium Comunale di Carmignano di Brenta, gli alunni 
della Scuola Secondaria hanno portato in scena lo spettacolo “Odissea 2025”, una rivisitazione 
moderna del celebre poema epico di Omero. L’opera, frutto di un’attenta fusione tra tradizione 
e contemporaneità, è stata curata con il supporto delle professoresse Chiara Fusaro e Maria 
Pia Tortorella e del regista e attore Simone Toffanin. 

 

Il progetto è stato �inanziato grazie ai Fondi Europei per la scuola (Piano Estate 2024/25) e al 
Comune di Carmignano di Brenta. Coinvolgendo le classi seconde in un percorso teatrale 
intenso e formativo, lo spettacolo ha esplorato temi universali come l’amore, la fedeltà, 
l’amicizia, la guerra e il viaggio, arricchendoli con un tocco di sottile ironia. 

 

I giovani attori hanno dato vita ai personaggi con grande energia e passione, regalando al 
pubblico momenti di profonda emozione. Il progetto si è sviluppato attraverso incontri 
pomeridiani, durante i quali gli studenti hanno approfondito le basi della recitazione, l’arte 
dell’interpretazione e i segreti della performance. Attraverso esercizi di improvvisazione, 
studio dei personaggi e analisi delle battute, i ragazzi hanno af�inato le proprie capacità 
linguistiche e interpretative, scoprendo nuove sfaccettature della comunicazione e 
dell’espressione emotiva. 

 

Il cuore del progetto è stata la preparazione per la messa in scena: ogni studente ha avuto 
l’opportunità di immergersi nel proprio personaggio, lavorando con entusiasmo e impegno 
per creare un’opera corale di grande impatto. I ragazzi sono stati coinvolti anche nella 
realizzazione di scenogra�ie e costumi, contribuendo attivamente al processo creativo. Lo 
spettacolo è stato ulteriormente valorizzato da un suggestivo gioco di luci e suoni. 

 

Questa esperienza ha rappresentato un vero e proprio lavoro di squadra, offrendo ai giovani 
attori l’occasione di sviluppare �iducia in sé stessi, capacità di gestione del tempo e disciplina. 
Al termine, il successo ottenuto ha premiato il loro duro lavoro, lasciando un ricordo 
indelebile nei cuori di tutti. 

 

“Odissea 2025” non è stata solo un’attività extracurricolare, ma un viaggio emozionante e 
formativo che ha aperto una �inestra sul mondo del teatro e sul valore dell’arte come 
strumento educativo. 

                                                                                                                   Maria Pia Tortorella 

Di seguito i commenti degli studenti, sia di coloro che hanno partecipato attivamente sia di chi 
ha assistito allo spettacolo.                                                                    



Da questa esperienza ho capito che le paure vanno affrontate, o avevo paura di esibirmi, salire 
su un palco, sbagliare...   Mi è piaciuto molto!               Riccardo. 

Quest’esperienza teatrale è stata un’occasione per recitare e provare un ruolo diverso, 
mettersi alla prova e mostrare agli altri cosa si è capaci di fare.                          Agnese       

Io mi sono divertito molto con i miei amici. Mi sento portato per il teatro e vorrei continuare 
questa esperienza! Vorrei davvero diventare un bravo attore.     

                                                                                       Roberto 

Per me l’esperienza del teatro è stata bellissima! Ho avuto l’opportunità di stare insieme ai 
compagni e scon�iggere la paura di salire su un palcoscenico e recitare. La rifarei! Diletta 

Esperienza signi�icativa che ci ha dato l’opportunità di condividere emozioni e collaborare per 
la realizzazione dello spettacolo.                                                               Giulia 

Scene entusiasmanti...la mia preferita i mangiatori di loto ...peccato che in alcune scene si 
sentiva un po’ di brusio ...                              Riccardo 

Spettacolo divertente e molto bello, sicuramente i ragazzi si sono divertiti tantissimo! La scena 
della barca e del mare molto originale! Commovente quella del cane Argo.       Cesare 

Spettacolo simpatico e divertente.    Giorgia 

Fare teatro è stato bellissimo! Spero che la scuola faccia più attività cosı̀...!     Kawtar 

EÈ  stato molto bello rappresentare alcune scene dell’Odissea....mi sento �iero di quello che 
siamo riusciti a fare anche se alcune scene potevano venire meglio. Ringrazio tutti per la 
collaborazione.                                             Devis 

Anche se con molta ansia, lo spettacolo è andato benissimo. L’impegno di quattro mesi è stato 
ripagato!                                  Pietro 

Esperienza unica e indimenticabile! Ho superato la paura del palco e la mia timidezza. Se 
potessi lo rifarei un miliardo di volte! Voglio ringraziare la prof.ssa Tortorella, Simone e tutti i 
miei compagni.            Samuel 

Lo consiglio perché è una bella esperienza!      Tommaso 

Nei volti dei ragazzi ho visto felicità e tante emozioni nel salire sul palcoscenico. Tutte le scene 
sono state bellissime, uno spettacolo fantastico!       Ettore 


